
 

Dessine-moi l’Europe de demain 

 

Retrouvez les gagnants! / Find out our winners! 
Nous avons le plaisir de vous faire part des résultats de l'action "Dessine-moi l’Europe de 
demain", organisée par le SFE à l'occasion de la journée internationale de la paix, le 21 
septembre. 
Le thème de cette journée de la paix en 2017 proposé par les Nations Unies était : " 
Ensemble pour la paix : Respect, dignité et sécurité pour tous". 
Le SFE a voulu donner la parole aux plus jeunes en les invitant à imaginer à quoi 
pourrait ressembler l'Europe de demain. 
Et cette année encore, nos jeunes artistes ont été inspirés et ce fut vraiment un exercice 
difficile de les départager. 
Nous avons été séduits autant par la qualité des dessins que par l’étonnante imagination 
dont ces jeunes ont fait preuve, y compris dans des détails très subtils.  
Cela prouve que notre jeunesse n’hésite pas à exprimer ses idées en image sur des 
sujets importants et parfois  même délicats, liés à l’actualité. 
  
Le SFE tient à remercier l'ensemble des participants à cette action! 
 
  
           
  
 
We would like to inform you about the results of the contest "Your drawing on the future 
of Europe", organized by SFE on the occasion of the 21 September, international day of 
Peace. 
The theme of this United Nations Day of Peace in 2017 was "Together for Peace: 
Respect, Dignity and Security for All". 
The SFE wanted to give the floor to young people by inviting them to imagine what 
tomorrow's Europe might look like. 
And this year again, our young artists were inspired and it was really a difficult exercise 
to decide between them. 
We were seduced as much by the quality of the drawings as by the astonishing 
imagination of these young people, including in very subtle details. 
This proves that our young people do not hesitate to express their ideas in images on 
important and sometimes even delicate subjects related to current events. 
  
SFE would like to thank all the participants! 

https://editor.wix.com/html/editor/web/renderer/render/document/cb64f2f7-a95a-41e5-9011-a83f8743aa6b/dessine-moi-la-paix?dsOrigin=Editor1.4&editorSessionId=3167d7d2-8e70-4e6a-aabb-a99c6e05ae06&esi=3167d7d2-8e70-4e6a-aabb-a99c6e05ae06&isEdited=true&isSantaEditor=true&lang=fr&metaSiteId=8315b979-c7fc-4e61-b91a-6b5547ed8d96
http://www.un.org/fr/events/peaceday/


 
  

Félicitations aux gagnants / Congratulation to the winners : 
 

1st age group (4 to 6) : 1st: Gloria (6 years) - 2nd: Paul (6 years) - 3rd: Mila 
(4 years) 

2nd age group (7 to 10) : 1st: Clara (7 years) – 2nd: P2 European schools Bxl1 
(7 years) – 3rd: Lisa (10 years) 

3rd age group (11 to 17) : 1st: Alice (11 years) – 2nd: Anna (13 years) - 3rd: 
Laura (12 years) 
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